

これから10年、住み良い故郷にやるきつながり。プラン中間報告会



▲他地区の発表を真剣に聞く参加者

▲3つの地区が代表で計画の中間報告を行いました

第5次総やるきつながりプラン中間報告会は、9月21日に公民館で行われ、行政区の代表ら120人が集まって計画の策定状況を報告しました。やるきつながりプランは第5次総合振興計画の地区別計画のことです、今後10年間で自分たちの地区をもっと住み良く、魅力的にしようと現状況を報告し合うことで、今後の計画策定の参考になりました。

やるきつながりプランは古き良き田舎生活を見直そうとする項目が置かれ、村が掲げる「までいライフ」実践のためのアイディアが盛り込まれていました。発表後は日本大学教授で村づくりアドバイザーの糸長浩司先生から、20行政区の計画についてそれぞれにアドバイスがされ、「村づくりは行政がやるものではなく、住民み

るきつながりプラン中間報告会は、9月21日に公民館で行われ、行政区の代表ら120人が集まりました。

この日は代表として深谷・佐須・飯樋町行政区から、それぞれ自分たちの地区の課題や魅力、今後の重点目標などが発表されました。

各地区の計画の中には地区にある地域資源や自然環境などを有効利用するものや、古き良き田舎生活を見直そうとする項目が置かれ、村が掲げる「までいライフ」実践のためのアイディアが盛り込まれていました。

発表後は日本大学教授で村づくりアドバイザーの糸長浩司先生から、20行政区の計画についてそれぞれにアドバイスがされ、「村づくりは行政がやるものではなく、住民み

このほど八巻良清さん（草野）宅に、かぼちゃを磨く機械が導入されました。

この機械は村の単独補助により購入したもので、かぼちゃを中心にすると、ベルトコンベアード流れながらブラシで順次磨かれる仕組みになっています。



▲導入された機械と八巻さん

生産農家に強い味方

村単補助でかぼちゃや磨き機を導入

きをしてくれる」と八巻さんは機械の性能に満足そうに話をしていました。今年、八巻さんはかぼちゃ「黄色いハート」を8反ほど作付けしており、8月に入つてから、3千600キログラムほど出荷したこと。かぼちゃの生産については「来年はまた作付けの規模を大きくして頑張りたい」と話していました。